



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 12. Dezember 2016  
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

### **A 234 Anfrage Zimmermann Marcel und Mit. über spezielle Arbeitgeberleistungen des Kantons Luzern / Finanzdepartement**

Die Anfrage A 234 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Marcel Zimmermann hält an der Dringlichkeit fest.

Marcel Zimmermann: Wir werden in den nächsten beiden Tagen viel über Personal, Leistungen und Löhne diskutieren. Die anderen dringlich eingereichte Vorstösse handeln vom selben Thema. Mir ist deshalb nicht klar, warum dieser SVP-Vorstoss nicht dringlich erklärt werden soll. Ich halte an der Dringlichkeit fest.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Marcel Schwerzmann.

Marcel Schwerzmann: Bei der Dringlicherklärung geht es nicht darum, durch wen ein Vorstoss eingereicht wird, sondern um die Erfüllung der sachlichen Kriterien. Über diese Arbeitgeberleistung kann selbstverständlich diskutiert werden, aber sie übt überhaupt keinen Einfluss auf die Budgetdebatte aus. Deswegen ist jetzt der falsche Zeitpunkt, um darüber zu diskutieren. Ich bitte Sie, die Dringlichkeit abzulehnen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 76 zu 40 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.